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СЛУШАЛИ: 
 

I. Чертолину Н.И.: о повестке заседания. Дополнительных вопросов не 
поступило. Повестка принята. 

 
II.  По первому вопросу повестки  
 
СЛУШАЛИ: 
 

1. Чертолину Н.И.: о проведенных мероприятиях в АО «Юграавиа» за 2022 
год в рамках антикоррупционной деятельности, согласно утвержденному 
«Плану мероприятий по противодействию коррупции в АО «Юграавиа» 
на 2022 год». На рассмотрение комиссии были представлены следующие 
документы: 
- Служебная записка о результатах заполнения сотрудниками 
«Деклараций о конфликте интересов» за 2022 год».  
- «Отчет о проведённых мероприятиях за 2022 год в рамках работы по 
профилактике и противодействию коррупции». 
 

ВЫСТУПИЛИ: 
 

1. Качура А.Ю:  спросил, все ли работники заполнили Декларации? Были 
отказы от заполнения? 
 

2. Чертолина Н.И.: ответила, что отказов от заполнения Декларации не 
было. Не заполнили три человека, по причине очередного отпуска, 
отпуска по уходу за ребенком, увольнения. Остальные представлены в 
полном объеме. 

3. Чертолина Н.И.: рассказала об отсутствии информации по 
антикоррупционной политике на сайте аэропорта, по причине сбоев в 
работе сайта. Просила уточнить, когда появится возможность размещения 
материалов на сайт. 
 

4. Качура А.Ю:  пояснил, что материалы можно будет разместить в 
ближайшее время, для этого необходимо передать документы в 
электронном виде в службу связи и информатики. 

РЕШИЛИ: 
 

Утвердить отчет о проведенных в рамках антикоррупционной 
деятельности мероприятиях в АО «Юграавиа» за 2022 год. Разместить на 
официальном сайте АО «Юграавиа» отчет и протокол заседания. 
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III. По второму вопросу повестки  
 
СЛУШАЛИ: 
 

1. Чертолину Н.И.: о запланированных мероприятиях в области 
противодействия коррупции на 2023 год. Представила план для 
обсуждения комиссией и утверждения генеральным директором. 

 
ВЫСТУПИЛИ: 
 

1. Качура А.Ю.: задал вопрос по обучению ответственных лиц в области 
противодействия коррупции, просил уточнить, какие обучающие 
мероприятия запланированы в следующем году. 
 

2. Чертолина Н.И.: сообщила о том, что в последние два года Департамент 
государственной гражданской службы и кадровой политики Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры не проводит семинары-
совещания по обучению; после проведенного мною мониторинга 
вышестоящих организаций на предмет проведения обучающих 
мероприятий, в частности Департаментом дорожного хозяйства и 
транспорта ХМАО-Югры проведение не запланировано. 
 

3. Клементьев В.В.: предложил рассмотреть возможность получения нашим 
предприятием Сертификата, позволяющего самим проводить обучение. 
 

4. Качура А.Ю.:  ответил, что для нашего Общества нет необходимости в 
получении таких документов.          
 

5. Чертолина Н.И.: поддержала, пояснив, что для работников предприятия 
мы можем проводить обучающие мероприятия самостоятельно, без 
подтверждения права на обучение. Сказала, что имеет Свидетельство об 
обучении на тему: «Профилактика и противодействие коррупции в 
государственных предприятиях». 
 

6. Николаев Е.В.: сказал, что в Обществе проводится обучение в 
соответствии с утвержденным планом.       
 

7. Чертолина Н.И.: сообщила о том, что в 2022 году от Союза ТПП ХМАО-
Югры было получено приглашение принять участие во Всероссийской 
интерактивной акции, проводимой во исполнение национального плана 
противодействия коррупции на 2021-2024 годы, приглашение было 
принято, Н.И. Чертолина участвовала в акции, а также получила 
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Сертификат о написании Антикоррупционного диктанта, приуроченного 
к Международному дню борьбы с коррупцией. 

Таким образом, руководство Союза ТПП ХМАО-Югры предложило 
нашему предприятию участвовать в мероприятиях, проводимых Союзом 
в рамках противодействия коррупции. Предполагается, что это отличная 
возможность для получения образовательного материала и общения с 
коллегами на данную тематику 
 

РЕШИЛИ: 
- Утвердить «План мероприятий в области противодействия коррупции 

на 2023 год»; утвержденный план разместить на официальном сайте АО 
«Юграавиа».  

      
 IV. По третьему (дополнительному) вопросу повестки 
 
СЛУШАЛИ: 

 
1. Чертолину Н.И.: о рассмотрении вопроса проведения внеочередной 

оценки коррупционных рисков. На предыдущем заседании комиссии 
было принято решение о проведении оценки рисков в конце 2022 года, 
при необходимости, либо в периодические сроки (2023 год). В настоящее 
время в организационной структуре предприятия не было значимых 
изменений, поэтому предлагаю внеочередную оценку рисков не 
проводить. А провести ее в запланированные сроки в следующем году, 
после утверждения новой организационной структуры. Прошу коллег 
высказать свое мнение по данному вопросу. 

  
ВЫСТУПИЛИ: 

 
1. Тарасов О.Г.: поддержал. 

 
2. Клементьев В.В.: согласился. 

 
3. Николаев Е.В.: поддержал. 

 
4. Качура А.Ю.: поддержал.  

 
РЕШИЛИ: 
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